



Lugar:	Oficinas de Sodexo, Pérez Valenzuela 1635, Piso 3, Providencia.
Hora Inicio:	9:00hrs.
Hora Término:	11:00hrs.
Línea Temática:	Inversión Responsable.
Sesión 4:	Guía de Inversión Responsable de Chile. Contexto y proceso de construcción.
Organismo Técnico:	Bolsa de Santiago.
Preside:	Felipe Pezo Riquelme, Secretario MILA Jefe de Productos Negociación y Postrade MILA Bolsa de Santiago. Claudia Sotelo, Subgerente de Productos Negociación y Desarrollo.
Asistentes:	AMUNDI, CAP, ENTEL, EY, FUNDACIÓN RECYCLAPOLIS, GovernArt, KPMG, SANTILLANA, SODEXO, SODIMAC, Tecnasic, VIGEO Agencia de Calificación de Riesgos Extra – Financieros, Área de Gestión de Proyectos y Área de Comunicaciones de Red Pacto Global Chile.

Expositora invitada:

Alejandra Medina, Gerente Senior de Consultoría en Sostenibilidad de EY Chile.

Abogada de la Universidad de Chile, MSc en Ciencias Sociales Ambientales de la Universidad de Kent at Canterbury, Reino Unido. Cuenta con 18 años de experiencia laboral. Con experiencia en elaboración y evaluación de proyectos de sociales y ambientales. Experiencia de trabajo directo con comunidades rurales, personas en situación de pobreza, empresarios y participación en instancias de coordinación público privado. Trabajo de investigación y consultoría en políticas públicas ambientales. Ha liderado estudios y declaraciones de impacto ambiental, proyectos de evaluación de riesgo social y ambiental, estrategias de relación empresa/comunidad y gestión de exigencias ambientales.

El pasado viernes 15 de julio, se llevó a cabo la cuarta sesión de la Comisión de Transparencia de 2016 en las oficinas de Sodexo Chile.

Las sesiones preparadas para 2016 en el marco de la Comisión de Transparencia, trabajarán en torno al tema de Inversión Responsable, el cual ha sido seleccionado de acuerdo con la pauta indicada por la Oficina Mundial de Pacto Global y las solicitudes manifestadas por las empresas adheridas.

Los participantes podrán acceder a las presentaciones realizadas y el acta correspondiente de la reunión.

Al finalizar el ciclo de cada año, preparamos un documento que recoge la información de las sesiones en el cual los participantes pueden participar en la construcción del contenido y suministrando experiencias y casos prácticos de sus empresas.



De acuerdo con la hoja de ruta acordada, la información desarrollada durante esta sesión y la realizada en el mes de junio, forman parte de un proyecto que adelanta la Bolsa de Santiago en un grupo de trabajo con la iniciativa [Sustainable Stock Exchanges \(SSE\)](#), la cual se desarrolla y promueve desde la casa matriz del Pacto Global en Nueva York.

En esta ocasión, se abordó el contexto y proceso de construcción de la Guía de Inversión Responsable de Chile, la cual está siendo elaborada en conjunto por la Bolsa de Comercio de Santiago y EY.

La reunión se dio inicio con una introducción a cargo de Felipe Pezo, Secretario MILA y Jefe de Productos Negociación y Postrade de la Bolsa de Santiago, en representación del Organismo técnico de este grupo. Quien explicó sobre este proyecto conjunto, sobre el cual los equipos de la Bolsa de Comercio de Santiago y de EY, han tomado el compromiso de terminar esta Guía para finales de este año, por lo cual se aprovechó este espacio para comentar sobre el proceso adelantado en su construcción y recoger las observaciones correspondientes para que pueda adaptarse de la mejor manera al contexto de la realidad chilena.

Este trabajo se adelantó con el objetivo de impulsar y fortalecer el trabajo realizado con el Índice de Sustentabilidad, y se espera continuar promoviendo este tema incorporando diferentes actores complementarios al mercado de valores.

A continuación, Alejandra Medina, Gerente Senior de Consultoría en Sostenibilidad de EY Chile, dio inicio a su presentación sobre Guía de Inversión Responsable de Chile. En este sentido, Medina explicó sobre los riesgos y oportunidades de la IR y el proceso de construcción de la Guía.

Cabe destacar, que la Bolsa de Santiago, a través de la Guía de Inversión Responsable, insta a fomentar la responsabilidad social; conocer el universo de empresas que cumplen con los estándares de sostenibilidad; mejorar la transparencia acerca de sostenibilidad y estrategia; contar con una herramienta local de evaluación a los inversionistas; y elevar los estándares de sostenibilidad.

Se invita a participar en el segundo workshop de mercado de la Guía de Inversión Responsable, que está desarrollando la Bolsa de Comercio de Santiago y EY, y que se realizará en agosto en fecha por confirmar. En esta reunión se presentará el borrador de la guía que se lanzará en el segundo semestre de este año. Para poder ser invitados a participar, por favor solicitar mayor información a Nicole Flores en su correo: nflores@bolsadesantiago.com

La sesión finalizó con algunos comentarios de Claudia Sotelo, Subgerente de Productos Negociación y Desarrollo de la Bolsa de Santiago, en representación del Organismo técnico de este grupo. Quien destacó los avances en este trabajo con el apoyo de EY y agradeció a los participantes señalando sobre la importancia de que se mantengan activos en su participación de



estos espacios para impulsar los resultados de este trabajo conforme a las necesidades que se espera abordar.

Próxima sesión: martes 09 de agosto 2016.

Herramientas para mejorar la comunicación de factores ESG.